

Este viernes será la reapertura parcial de la ruta a Chiquihue

Luego de una nueva mesa técnica entre la Delegación Presidencial, la Municipalidad de Puerto Montt, Senapred, Transportes, el Ministerio de Obras Públicas, Sernageomin y el Cuerpo Militar del Trabajo (CMT), las autoridades decidieron la reapertura parcial de la ruta Chiquihue a partir de este viernes, para vehículos menores y transporte público.



El seremi de Transportes, Pablo Joost, llamó a extremar los cuidados tanto para quienes circularán por la ruta Chiquihue como para quienes se seguirán desplazando por vías alternativas.

“Hacemos una invitación a que los vehículos puedan transitar por el sector con la debida precaución. El transporte de carga hacia el sector y hacia el puerto de Transmarko va a seguir realizando su tránsito a través de la cuesta Pacheco Altamirano. Es decir, vamos a tener todavía un flujo importante de camiones de carga a través del centro de Puerto Montt, entonces la invitación es a manejar con los debidos resguardos ante esta situación que no ha terminado”, manifestó.

Este jueves se establecerán diversas acciones para habilitar la vía en una sola calzada, considerando la limpieza total de los restos de tierra y barro que han dejado los camiones y la maquinaria que ha estado retirando material vegetal y escombros.

También, se instalarán barreras adicionales de contención, además de señalética de advertencia y de velocidad máxima de 20 kilómetros por hora. Ante nuevos deslizamientos de tierra y material de la ladera, se indicó que se cerrará nuevamente la ruta.

El lunes 22 de junio, las autoridades evaluarán la mantención de la reapertura o su ampliación, de acuerdo al comportamiento tanto del tránsito vehicular como del estado del cerro durante el fin de semana.

Además, se mantendrá el monitoreo permanente del lugar por parte del equipo municipal y Carabineros.

Se habilitará una vía desde el viernes 19 al domingo 22 de junio, entre las 06:00 y las 21:00 horas, con todas las precauciones necesarias para garantizar la seguridad de peatones y conductores.

La información fue entregada este jueves luego de analizar los datos proporcionados por Sernageomin, Senapred y el CMT, que evaluaron el comportamiento del cerro luego de las remociones en masa de la semana pasada, que tuvieron su momento más álgido con un derrumbe el viernes 13, que cortó por completo el tránsito.

El alcalde Rodrigo Wainrath Gallea, junto a la delegada presidencial, Paulina Muñoz; el seremi de Transportes, Pablo Joost; y el director de Senapred, Mitzio Riquelme, señaló que se busca lograr

una reapertura segura de la ruta, lo que se hará de forma progresiva.

“Este jueves dejaremos todo listo porque falta limpiar, pues hemos estado trabajando con camiones y maquinaria municipal para despejar la vía. Queremos que sea una apertura progresiva: desde el viernes debería quedar habilitada solamente una vía desde las 06:00 de la mañana a las 21:00 horas, que además coincide con el horario que utiliza el transporte público, con las precauciones respectivas pues se viene un sistema de mal tiempo”, indicó.

La autoridad comunal explicó que se dispondrán barreras New Jersey adicionales en los costados de la calzada para prevenir situaciones de peligro, y en la noche el tráfico vehicular estará suspendido. “Se va a dejar una vía habilitada solamente para vehículos privados menores y también para el transporte público. Los camiones van

a quedar suspendidos por ahora”, precisó.

APERTURA PROGRESIVA

La delegada presidencial, Paulina Muñoz, destacó que a raíz de esta emergencia se ha trabajado técnicamente en conjunto con el municipio y los diversos servicios, para responder a **“una preocupación particularmente en los vecinos y vecinas en donde, como instituciones del Estado, debemos resguardar y prevenir”**.

“Se han tomado algunas decisiones para aperturar progresivamente el camino, para que podamos primero, dar circulación y movimiento a los vecinos. También insistimos en resguardar estas acciones preventivas con respecto a la movilización, que se va a ir desarrollando a partir de este viernes de esta semana”, señaló.